

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sumbangsih Warga Dusun Sukamakmur

KARAWANG - KARAWANG.BOSSMAN.CO.ID

Dec 8, 2024 - 19:39



**Polres Karawang** - Mewujudkan keamanan dan ketertiban serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang, Bhabinkamtibmas Desa Anggadita Aiptu H. Karna melaksanakan patrol dialogis di Dusun Sukamakmur Desa Anggadita Kec Klari Kab Karawang. Minggu (08/12/2024).

Bhabinkamtibmas Polsek Klari tersebut selalu melaksanakan patroli dialogis dengan sambangi warga setempat untuk berikan himbauan dan sampaikan pesan pesan kamtibmas secara langsung. Dalam kesempatan tersebut dirinya memberikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat agar ikut menjaga keamanan dan saling menjaga kerukunan antar sesama warga agar terciptanya keharmonisan dan menjalin kekeluargaan.

Secara terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M. S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan, kegiatan sambang dan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Klari Polres Karawang untuk lebih dekat dengan masyarakat serta mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi mereka. Ia berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Klari serta membangun sinergitas dan kemitraan antara aparat keamanan dan warga masyarakat.

“Kedatangan bhabinkamtibmas menyambangi warga binaannya ini adalah cara efektif untuk mengetahui kondisi di lapangan secara langsung dan memberikan solusi terbaik bagi masyarakat. Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, ”. Ujar Kapolsek.

Kegiatan sambang dan patroli dialogis ini menunjukkan komitmen Polsek Klari Polres Karawang dalam menjaga hubungan baik dengan warga binaan serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman serta akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dan mendukung kegiatan positif yang bermanfaat bagi masyarakat.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain